

Safety instructions

1. When operating the device with electricity, do not touch the inside of the lamp.

The internal high-voltage network must not come into contact with metallic materials. Do not use it near heat sources, corrosive gases, strong light and strong coloured light.

2. To ensure the effectiveness of mosquito control, please remove the mosquitoes on the power net in time.

You can use a small brush, hair dryer or water rinse, but make sure that the power supply of the lamp is switched off.

3. Keep out of the reach of children.

4. To reduce the risk of injury, the appliance must be closely supervised when used near children.

5. Do not damage the battery and do not expose the battery or the device itself to extremely hot, cold or wet conditions.

6. In the event of smoke, unusual noises or excessive heat, move the device and battery to a safe place outdoors. In the event of a fire, extinguish and cool with sufficient water and, if in doubt, alert the fire department. Lithium-ion batteries can continue to reignite for a long time after extinguishing. For this reason, store the extinguished battery/device in a basin of water or other suitable container even after extinguishing.

Sicherheitshinweise:

1. Wenn Sie das Gerät mit Strom betreiben, berühren Sie nicht das Innere der Lampe. Das interne Hochspannungsnetz darf nicht mit metallischen Materialien in Berührung kommen. Verwenden Sie es nicht in der Nähe von Wärmequellen, ätzenden Gasen, starkem Licht und starkem Farblicht.

2. Um die Wirkung der Mückenbekämpfung zu gewährleisten, entfernen Sie vor Gebrauch bitte die Mücken auf dem Stromnetz.

Sie können eine kleine Bürste, einen Föhn oder fließendes Wasser verwenden, aber stellen Sie sicher, dass die Stromversorgung der Lampe ausgeschaltet ist.

3. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.

4. Um die Verletzungsgefahr zu verringern, muss das Gerät bei der Verwendung in der Nähe von Kindern genau beaufsichtigt werden.

5. Beschädigen Sie die Batterie nicht und setzen Sie die Batterie als auch das Gerät selbst nicht extrem heißen, kalten oder nassen Bedingungen aus.

6. Bei Rauchentwicklung, ungewöhnlichen Geräuschen oder starker Hitzeentwicklung bringen Sie das Gerät samt Akku an einen sicheren Ort im Freien. Im Falle eines Brandes löschen und kühlen Sie mit ausreichend Wasser und alarmieren im Zweifelsfall die Feuerwehr. Lithium-Ionen-Akkus können auch nach dem Löschen noch für längere Zeit rückzünden. Lagern Sie den gelöschten Akku / das gelöschte Gerät aus diesem Grund auch nach dem Ablöschen in einem Wasserbecken oder einem anderen geeigneten Behältnis.